

校訓:「創造」「根気」「協力」
教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ~豊かな人間性と確かな学力を育む学校教育の充実」



仙北市立神代中学校 学校報
No. 14 令和7年8月26日(火)

東北中学校柔道大会 秋田県吹奏楽コンクール

夏休み中に行われました「東北中学校柔道大会」「秋田県吹奏楽コンクール」で、素晴らしい活躍がありましたので紹介いたします。

【柔道部】

東北中学校柔道大会（青森県弘前市）

- ・女子個人戦の結果
57kg級 I.Sさん 優勝
- 東北大会での個人2連覇は歴史に残る成績となりました。8月19日から福岡県で行われた全国大会にも出場いたしました。
素晴らしい活躍を心より讃えたいと思います。

【吹奏楽部】

秋田県吹奏楽コンクール（秋田市ミルハス）

- 小編成の部 金賞
- 吹奏楽部は、素晴らしい演奏を披露しました。美しい音色と一生懸命な演奏ぶりに私も感動しました。神中祭でも披露いたしますのでお楽しみいただければと思います。

夏休み明け集会 校長のお話(要旨)

皆さんと会って、まずは成長を感じました。日焼けをしている人、体が一回り成長した人、夏休みに外での部活動や様々な活動を頑張った証だと感じています。

何よりもよかったことは、皆さんが事故などに遭うことなく、夏休みを過ごせたことです。夏休み前の集会で、お話ししたことを覚えていらっしゃいますでしょうか。

- ・安全に過ごしてほしいということ。
- ・地域の方にもあいさつをしてほしいこと。
- ・感謝の気持ちをありがたい言葉で表してほしいこと。

の3点をお話ししました。いかがでしたでしょうか。

できた人、できなかった人、様々だと思いますが、これからでも遅くはありません。どうか、日頃から心がけてほしいことだと思っています。

夏休み中、吹奏楽部の県大会での金賞や柔道部 I.Sさんの東北大会・全国大会での活躍がありました。また、駅伝部をはじめ各部活動とも、暑い中、大変よく頑張ったと思います。一緒に頑張った仲間同士、お互いを賞賛してほしいと思っています。

さて、前期の後半がスタートしました。3年生にとっては、宿泊をともにしながら、一緒に3日間を過ごす修学旅行や同じ時期に2年生の宿泊を伴う上級学校訪問があります。

1・2年生にとっては、新人総体がまもなく

訪れます。

全校では、地域貢献の中心となる抱返りクリーンアップ活動、神中最大の行事でもあります神中祭があります。

どの行事も、充実した本当に良い思い出に残る活動にしてほしいと思います。

そして、どの行事にも大切な意味があります。意味や意義、目的を大切に考えながら、楽しんで活動してほしいと思います。

そのためにも、前期後半を過ごす上で大切なことは目標を大切にしてほしいということですので。目標は、自分を伸ばすための大きな原動力になります。

2つ目は、友だちを大切に、友達と協力しながら過ごしてほしいと思います。同じクラスの人、同じ部活動の人、全校全員が一人一人を大切にして、信頼感や安心感の中で、学校生活を過ごしてほしいと思っています。

3つ目は、規則正しく過ごし、健康に過ごすことです。早寝、早起き、朝ご飯といった規則正しい生活に心がけて、元気に過ごしてほしいと思います。

健康を土台としたやる気や活力は欠かせないものです。自分の生活を振り返り、規則正しい生活に心がけてほしいと思います。

最後に、これまでと変わらず、先生方全員で皆さんを応援していきたいと思っています。先生方も力を合わせて、良い日々を過ごしてほしいと思います。そして、これまで以上に皆さんにとってよい学校となれば、うれしく思います。

皆さん一人一人の健康と頑張りにより、充実した前期後半になることを願いながら、あいさついたします。



田沢湖駅伝大会に出場する選手紹介をしました。

今後の予定

8月		
25日	(月)	夏休み明け集会
26日	(火)	3年実力テスト
28日	(木)	田沢湖駅伝
9月		
2日	(火)	指導主事訪問
3日	(水)	期末テスト
8日	(月)	振替休業日(8/17出校による)